## Transcripcion



DISCURSO
SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
JURAMENTACION PRESIDENTE RNPN Y VICEMINISTRO DE GOBERNACION
15 DE MARZO DE 2007

EL PASADO MARTES NOMBRAMOS A LAS NUEVAS AUTORIDADES DEL MINISTERIO DE GOBERNACIÓN, Y NOS HABÍA QUEDADO PENDIENTE EL ACTO FORMAL DE JURAMENTACIÓN DEL NUEVO VICEMINISTRO DEL RAMO, ME REFIERO AL ABOGADO MARIO ALBERTO TENORIO, QUIEN HOY HA PRESTADO JURAMENTO Y FORMA PARTE YA DEL GABINETE.

COMO DIJIMOS EN ESA OPORTUNIDAD, EL NUEVO VICEMINISTRO DE GOBERNACIÓN HA TENIDO UN EXCELENTE DESEMPEÑO EN FUNCIONES PÚBLICAS, COMO MIEMBRO DE LA JUNTA DE LA CARRERA DOCENTE, DIPUTADO DEL DEPARTAMENTO DE LA PAZ Y MIEMBRO DE LAS COMISIONES DE TRABAJO COMO LA DE CULTURA Y EDUCACIÓN, REFORMAS ELECTORALES Y LA LEGISLACIÓN Y PUNTOS CONSTITUCIONALES.

EN NUESTRA ADMINISTRACIÓN NOS CARACTERIZAMOS POR SER UN GOBIERNO QUE TRABAJA CON EL MÁS PROFUNDO SENTIDO HUMANO. NO BASTA CON SER UN GOBIERNO QUE PIENSA, PLANIFICA, DISEÑA Y EJECUTA ACCIONES PROPIAS DEL QUEHACER PUBLICO, SINO QUE CONTAMOS CON UNA COMUNICACIÓN CONSTANTE Y CERCANOS A LA GENTE.

ESE ES EL TIPO DE FUNCIONARIOS QUE ESTAMOS JURAMENTANDO, AQUELLOS QUE SE ENTERAN DE LAS NECESIDADES DE LA POBLACIÓN Y NO SOLAMENTE TRABAJOS DE ESCRITORIOS, SINO DE MANERA DIRECTA, VISITANDO, CONOCIENDO Y CONVIVIENDO CON LOS HABITANTES DE LOS MUNICIPIOS DE TODO EL PAÍS, ESPECIALMENTE EN EL MINISTERIO DE GOBERNACIÓN Y EN EL ÁREA DE (INAUDIBLE)CIVIL

POR ESO NOMBRAMOS A JUAN MIGUEL BOLAÑOS COMO MINISTRO Y A MARIO TENORIO COMO VICEMINISTRO DE GOBERNACIÓN. SABEMOS QUE ELLOS VIENEN DE TRABAJAR EN ÁREAS DONDE LA CERCANÍA CON LA GENTE ES BÁSICA PARA DESEMPEÑAR LA FUNCIÓN PUBLICA, Y ESO NOS DA CONFIANZA QUE VAN A COMPLEMENTAR SU TRABAJO Y SU EMPEÑO EN BENEFICIO DE LOS SALVADOREÑOS.

ESTA MAÑANA TAMBIÉN HEMOS JURAMENTANDO AL NUEVO PRESIDENTE DEL REGISTRO NACIONAL DE PERSONAS NATURALES, EL ABOGADO JUAN JOSE FRANCISCO GUERRERO CHACÓN, QUIEN SE HA DESEMPEÑADO COMO ASESOR JURÍDICO DE LA CÁMARA DE LA INDUSTRIA DE LA CONSTRUCCIÓN Y DEL MINISTERIO DE SALUD PUBLICA.



## Transcripcion



EL NUEVO FUNCIONARIO TAMBIÉN HA SIDO DIRECTOR DE LA JUNTA DE GOBERNADORES DEL BANCO HIPOTECARIO Y DE LA COMISIÓN EJECUTIVA PORTUARIA AUTÓNOMA (CEPA), Y EN LA ACTUALIDAD ES DIPUTADO SUPLENTE, MIEMBRO DE LA COMISIÓN FINANCIERA Y DE LA COMISIÓN DE LEGISLACIÓN Y PUNTOS CONSTITUCIONALES DE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA.

EL LICENCIADO GUERRERO CHACON, DIRIGIRÁ DE HOY EN ADELANTE LA INSTITUCIÓN QUE TIENE A SU CARGO EL REGISTRO DE TODO LOS SALVADOREÑOS Y POR ESO, Y POR ENDE LOS DATOS CONTENIDOS EN EL DOCUMENTO ÚNICO DE IDENTIDAD, CONOCIDO COMO DUI.

ESTAMOS SEGUROS QUE EL NUEVO PRESIDENTE DEL REGISTRO DE PERSONAS NATURALES, SE ACOPLARÁ A LA DINÁMICA CON QUE TRABAJA NUESTRO GOBIERNO, IMPULSANDO POLÍTICAS DE MODERNIZACIÓN Y CAMBIO CONSTANTE QUE SE NECESITA EN LAS INSTITUCIONES DE SERVICIO PUBLICO Y DARLE SEGUIMIENTO A SU DESEMPEÑO QUE HASTA HOY HA DESARROLLADO LA LICENCIADA MIXCO.

RECORDEMOS QUE TODAS LAS ORGANIZACIONES DE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA SON CAMBIANTES DEBIDO A LAS CIRCUNSTANCIAS LÓGICAS DE EVOLUCIÓN Y MODERNIDAD.

QUIERO AGRADECER LA LICENCIADA MIRIAM MIXCO POR EL ESFUERZO DEMOSTRADO DURANTE EL DESEMPEÑO DE SU FUNCIÓN, QUE SIN DUDA HA SIDO ÚTIL PARA EL ENGRANDECIMIENTO DE EL SALVADOR. LA LICENCIADA MIXCO HA TRABAJADO DEFENDIENDO LOS INTERESES DEL ESTADO SALVADOREÑO DE UNA MANERA EJEMPLAR, DEJA SUS ACTIVIDADES COMO FUNCIONARIA PARA DEDICARSE A LA VIDA PRIVADA..

FELICITO A LOS NUEVOS FUNCIONARIOS JURAMENTADOS Y LOS INVITO ESTA MAÑANA A QUE SE SUMEN A LA MÍSTICA DE TRABAJO DE ESTE GOBIERNO QUE POR SUPUESTO SE PREOCUPA POR LA GENTE.

MUCHÍSIMAS GRACIAS.

